



El consejero de Medio Ambiente estuvo presente en la inauguración de esta nueva planta de reciclaje. / E. de G.

## Efaye inaugura una planta de reciclado

Ubicada en Marchamalo, atenderá a 40 municipios en el reciclado de los materiales de construcción

E. de G. / Guadalajara

El pasado jueves 15 de julio, tenía lugar la inauguración de una nueva empresa en la provincia de Guadalajara, en esta ocasión ubicada en

el término municipal de Marchamalo.

Una empresa dedicada al reciclaje de residuos se que suma a la oferta ya existente

en la provincia, así, con esta nueva empresa, ya son cuatro las plantas de residuos de la construcción en Guadalajara.

La empresa Efaye, conocida ya en el mundo de la construcción, ha sido la que ha puesto en marcha esta nueva planta de reciclaje de materiales de construcción y demolición y que va a dar servicio a cerca de 40 municipios de la zona y que gestionará, aproximadamente, 1.000 toneladas de residuos diarios. “En estos momentos está funcionando al 50%”, como explicó durante la inauguración de la planta Francisco Esteban, responsable de la empresa Efaye, quien además puntualizó que la empresa cuenta con un precibador, un seleccionador, así como con una cinta de cribaje manual donde se separan los materiales. Para esta nueva empresa han contratado a seis personas, aunque esperan, en un breve espacio de tiempo poder contratar a otras seis y así, funcionar al 100%.

### Nueva empresa

Con la creación de esta nueva planta de reciclaje de residuos de construcción y

demolición, Castilla-La Mancha ya cuenta con 17, cuatro de ellas localizadas en Guadalajara, con una capacidad de tratamiento de 1.600.000 toneladas de residuos de construcción y demolición.

En la inauguración, a la que acudieron cerca de medio centenar de personas estuvieron presentes el consejero de Agricultura y Medio Ambiente, José Luis Martínez Guijarro, el alcalde de Marchamalo, Rafael Esteban, así como el delegado de Agricultura, Sergio Cabellos y la delegada de la Junta de Comunidades, Magdalena Valerio.

Guijarro, en su intervención quiso destacar la valentía de estos empresarios al “poner en marcha esta nueva empresa en un momento tan complicado”. Además, añadió que “estas infraestructuras forman parte de la red del Plan de Gestión de Residuos de Construcción y Demolición”.

Por su parte, Rafael Esteban, alcalde de

Marchamalo, se mostró satisfecho porque esta nueva planta esté ubicada en la localidad que rige, además de que esto supone un desarrollo sostenible para la provincia.

Una nueva planta de reciclaje de residuos de la construcción y demolición que servirá para que éstos sean tratados de manera adecuada y, posteriormente, usados en nuevas infraestructuras y servicios.

Con esta ya son cuatro las plantas de residuos de la construcción en la provincia de Guadalajara

Gestionará cerca de 1.000 toneladas al día de residuos de 40 municipios de la zona

# La búsqueda de la excelencia le trae a nosotros.

REUNIONES, CONGRESOS Y CONVENCIONES EN EL HOTEL MÁS EMBLEMÁTICO Y MEJOR PREPARADO DE GUADALAJARA.

HOTEL TRYP GUADALAJARA  
\* \* \* \*

Sol Meliá

A-2, Km.55 - Guadalajara. Información y reservas: 902 446 666 - www.hotelguadalajara.com - reservas@hotelguadalajara.com